

inútiles sistemas del “demos” aprovechado por el Capitalismo en su propio beneficio.

Como consecuencia de esa desilusión y de la persistente propaganda que hemos seguido haciendo por toda la república, hoy tenemos una organización bien distribuida, para aprovecharnos del actual movimiento político en beneficio de la colectividad. Por primera vez en la historia, ya larga, de las revoluciones políticas en esta Región, se ve ahora que, las tropas, sin gran derramamiento de sangre, van a engrosar las filas de los “rebeldes” a quienes van a combatir; que los principales directores de esa campaña son civiles, en su mayoría diputados —es decir, gente que más o menos ha sabido conquistarse la buena voluntad del pueblo—, y que, militares y civiles, en su mayoría trabajadores, que fueron a la revolución, están de acuerdo para propagar las doctrinas nuestras, las genuinas comunistas, para hacer que en esta Región, la Revolución Social dé al traste con las ambiciones personalistas de los demócratas.

Adjunto encontrarás una copia fotográfica de las Bases firmadas, para buscar de una vez por todas, la mejor manera de lograr la implantación en México del sistema comunista.

En Cuba tenemos secciones perfectamente organizadas, que sólo esperan nuestro movimiento, para efectuar el suyo; de Sud América tenemos correspondencia que nos indica el deseo de poder encontrar la oportunidad de hacerlo; pero el despotismo de sus respectivos Gobiernos y la vigilancia del imperialismo Norte Americano, les impide hacer nada. En Centro América ya tenemos propagandistas, perfectamente bien interiorizados y conocidos en la Región, quienes están laborando para hacer que la Unión Centro Americana, o sea la República de Morazán, se una al movimiento Comunista Mexicano, formando una sola Federación de “Soviets”, desde el Bravo hasta Panamá.

